

令和3年5月発行 第140号 清水学園付属幼稚園

春から夏へと、季節の移り変わりを迎えています。ここ最近は爽やかな風に加え、時折汗ばむような暑さや、びっくりするような風の日もあり、移り変わる様子を肌で感じながら、子ども達の気持ちの変化もまた…感じています。新入の子ども達にとって園での生活が"当たり前"の生活となり、自分なりに自分の力で園生活を送れるようになってきています。新緑の美しさ、そして今の時期にしか見られない子ども達の初々しさを目に焼きつけながら、みんなで一日一日を大切にすごしていきたいと思います。

ゴールデンヴィーク明けより『体育ローテーション』を開始しました。全員が登園したあと20分程度行う「体力づくり」の時間が『体育ローテーション』です。音楽が流れる間、運動場に並べた鉄棒・マット・跳び箱・平均台を次々

に挑戦☆ 音楽が終わった所で、最後に"あみのぼり"をします。 嬉しいことに「先生、今日もローテーションやる??」と、楽しみに してくれている子ども達が大勢います。でも…中には「ローテー

ションがいやだから、幼稚園行きたくない!」と言っている子も、

テート ほんの少しですがいるようです。 体育ローテーションは様々な種目

ができるようになることが目的ではなく、「やってみよう!」という気持ちを ク 持てるように…ということが目的の時間です。補助につく先生達は、わずかな進歩

も見逃しません。【跳び箱では…】「OOちゃんすごいじゃん!この前よ **ぐ** りジャンプがうまくなったよ!!」【平均台では…】「おっ、今日は先生

こ手を繋がなくても、渡れるようになったんだね!!」 毎回の少しずつ

の進歩が、いつの間にか『できた~!』という喜びにつながるよ

∮うに、アドバイスの声掛けを忘れず、全力でみんなのことを応援している先生達です。 できなかったことや苦手に思っていたこと

が"ひとつ"できるようになることで、その先にある"ふたつ"のことに

挑戦してみる力が湧いてくるはずです。今よりも一歩先に挑戦できるよう

ぜひ、ご家庭でもお子様を応援してあげてください☆

どうぞよろしくお願いします。



☆ 『Twitter』「インスタグラム」始めました!! ☆

しみず幼稚園の Twitter・インスタグラムを開設しました。 日々の活動や子ども達の様子を UP していきます! ぜひ、ご覧ください。

☆ お知らせ ☆

5月は、『**おたふくかぜ**(流行性耳下腺炎)』・『咽頭結膜熱(プール熱)』にかかった子がいました。

※ どちらも、登園する際には医師による【登園許可証】が必要になります。

おたふくかぜ … 耳の下からあごにかけて腫れと痛みが出る。

38℃前後の熱が出る場合が多い。

咽頭結膜熱 … 突然38℃~40℃の高熱が出て、のどの腫れや痛みが出る。

頭痛・食欲不振・下痢などが起こることもある。

☆ バスのお約束 ☆

✓ 先日、ホールに全員集合し『バスのお約束』を確認する機会を持ちました。
ステージ上を"バス"に見立て、先生達が「よい子の例」「間違ってしまった子の例」を

おもしろおかしく演じ、みんなでお約束の確認をしていきました。

先生達がオーバーに間違った例を演じると(笑)、

子ども達からは「違う!」「違う!」という大きな声…。

バスコースを利用していない子も、園外保育のバスに乗る際に覚えておきたいお約束を へ 確認することができました。 /



☆ 西日本・東海地方の梅雨入りのニュースを聞き、関東地方の梅雨入りも、今か 今かとそわそわする毎日ですね。子ども達にとっては、外遊びに出られるかど うかがその日一日の、気になる"ポイント"だと思いますが、私にとっては、そ の日の髪の毛の湿気具合いが、その日一日の気分を大きく左右する、最大の"ポイント"になってきます(笑)。 結んだりピンで留めたりしながら、なんとか 湿気に負けない梅雨をすごしていきたいと思っています。

次号もお楽しみに! 冨田